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Berliner Politiker zu Problem-Kiezen

BU: Fritz Felgentreu, SPD-Kreisvorsitzender Neukölln: "Frau Heisig ist auf dem richtigen Weg und das, was sie

sagt, ist unterstützenswert. In Berlin gibt es sicher keine Ghettos. Auch in Neukölln nicht. Die Probleme spielen sich

hinter den Türen ab. Dort findet sich leider oft ein hohes Maß an sozialer Verwahrlosung. Unser Ghetto existiert in

den Köpfen." ------------------------------ ------------------------------ "Frau Heisig macht in ihrem Zuständigkeitsbereich

Rollbergviertel eine sehr gute Arbeit. Die schnellen Gerichtsverfahren sind ein guter Ansatz. Als Erfolg zu werten ist

auch, dass Fälle strafunmündiger Täter nun viel schneller als bisher von der Staatsanwaltschaft an die

Familienrichter übergeben werden."
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